
Der Vorsitzende bat Herrn Beiersdorf-El Schallah (CDU-Fraktion), den Antrag
vorzustellen.

Frau Machein (Verwaltung) erläuterte daraufhin die Vertretungsregelungen und das
damit zusammenhängende Prüfverfahren zur Gewährung der Geldleistung an die
vertretende Kindertagespflegeperson. Dieses Prüfverfahren war in der Vergangenheit
sehr aufwändig und führte daher zu Verzögerungen. Es wurde bereits überprüft und
vereinfacht., so dass zwischenzeitlich die entsprechenden Bescheide zügiger erstellt
werden können. Abschlagszahlungen – wie vorgeschlagen - würden keinen geringeren
Bearbeitungszeitraum bewirken, da auch hier bereits alle Voraussetzungen für die
Leistungsgewährung zu prüfen sind. Umliegende Kommunen gehen ebenso vor.

Herr Beiersdorf-El Schallah (CDU-Fraktion) erkundigte sich, ob das Verfahren mit der
derzeitigen Personalsituation funktionieren würde. Dies wurde seitens der Verwaltung
bejaht.

Herrn Beiersdorf-El Schallah (CDU-Fraktion) führte aus, dass auf der Grundlage der o.
a. Ausführungen der Antrag nicht aufrechterhalten würde.


